北中LテlィFァE

境北中学校生徒指導部

令和5年10月13日(金)

≪防寒対策について≫

朝夕は肌寒くなってきましたが、体調管理はしっかりできているでしょうか。今年度も、感染症対策として換気を充分に行いながら暖房を利用していきます。そのため、校舎内が寒くなることがあります。

防寒対策について、以下の内容を確認して、北中生らしい爽やかな生活を送りましょう。

防寒具 使用期間:(原則)11月~3月

【ウインドブレーカー】(指定のもの)

- ・ 学生服、体育着の上に着る物とする。
- •ファスナーはしっかりしめる。
- ・登下校用とする。(原則として、校舎内での着用は不可)

【手袋、マフラー、ネックウォーマー】

・登下校用とする。(原則として、校舎内での着用は不可)

【インナーウエア】(半袖・長袖)

- 防寒用として着用してもよいが、長袖ジャージやトレーナー、学生服等から見えないように着る。
- 色は派手でないものとする。柄のついているものは着用しない。
- 長袖インナーウエアは、体育等でTシャツになる際には脱ぐ。

【タイツ・ストッキング】

- ・防寒用として着用してもよいが、長ズボンジャージや学生服等から見えないように着る。
- 色は派手でないものとする。柄のついているものは着用しない。
- 体育等でハーフパンツになる際には脱ぐ。
- ※女子の制服(スカート)の下に着用する際には、黒かベージュ系の色のものとし、靴下の着用については任意とする。ただし、式典行事等では、色はベージュのもので、スクールソックスを着用する。

○ウインドブレーカーの着用について

・上記の通り、換気を行いながらの暖房利用となり、校舎内が寒くなることがありますので、 今年度についても**特別措置として**「校舎内でのウインドブレーカーの着用を可」とします。 インナーウエアやタイツ等と上手に併用してください。

○カイロについて

・使い捨てカイロの使用は可です。ただし、学校で捨てずに、各自で責任を持って、持ち帰るよう にしてください。